

BASSIN BELLEGARDIEN | PAYS DE GEX

CHAMPFROMIER

Marché de la création
Le dimanche 8 décembre aura lieu le 7^e marché de la création organisé par l'association Champfrom'gym. Le but de cette expo-vente est de faire (re)découvrir les talents des artistes amateurs de la vallée, dans une ambiance chaleureuse et conviviale. Petite restauration et buvette.
Dimanche 8 décembre de 9h à 18h. Salle des fêtes.

CONFORT

Vente de tartes et pizzas du Sou des écoles
Comme chaque année, le Sou des écoles organisera une vente de tartes et de pizzas pour subventionner certaines activités de l'école : voyages, sport USEP, piscine...
Dimanche 1^{er} décembre de 9h à 12h30. Place du village.
Sou des écoles de Confort : 06 89 98 19 12. soudesecolesconfort@gmail.com

INJOUX-GENISSIAT

Ansemblée générale du club Les Narcisses
Mercredi 4 décembre à 15h. Salle des fêtes.
Les Narcisses : 06 74 19 37 97, christiane.chevallier@orange.fr

Marché de Noël
Stands d'objets de Noël, vente de fromage (en pré-commande), photographies avec le père Noël, tombola, boissons chaudes...
Samedi 7 décembre à 16h. Stade Roland-Méola.

VALSERHÔNE (BELLEGARDE)

Spectacle de la Compagnie Incipit
La C^e Incipit est le fruit d'une rencontre humaine entre deux univers, celui d'une interprète et d'une chorégraphe qui expérimentent, réfléchissent et chorégraphient ensemble. Cette première création est une ode à la femme. Qu'elle soit sensible, forte, charismatique, chamane ou tout à la fois.
Vendredi 6 décembre à 20h30. Théâtre Jeanne-d'Arc. 17€. Ar (f) abesques : 04 50 48 23 21.

Bourse aux livres et grande braderie
La bibliothèque de Bellegarde met 3500 références de son stock en vente au profit de trois associations caritatives du territoire : la Croix Rouge, le Secours populaire et Emmaüs.
Samedi 7 décembre de 9h à 17h. Centre Jean-Marinet, ruelle des Arts.

Conférence : "La saga familiale des Baudin"
La famille Baudin a acquis une aura qui dépasse les contours du Haut-Bugey, pour s'inscrire dans l'histoire régionale et jusque dans

notre roman national. Que sait-on de cette famille, de quelles personnalités était-elle constituée ? Autant de questions auxquelles Dominique Erster répondra.
Samedi 7 décembre à 18h. Château de Musins, 586 rue de Musins.

Bourse échange monnaies, timbres et cartes postales
Organisée par l'Amicale numismatique et cartophile et la Société philatélique. Entrée libre. Expertise gratuite.
Dimanche 8 décembre de 9h à 11h30. Salle de l'Ensemble Harmonique, 31 route de Vouvray. Bellegarde-sur-Vaisserine. a.n.c.bellegarde01@orange.fr.

Concert de Noël
Après une première année placée sous le signe du film "Les particules" de Blaise Harrison, dans lequel l'ensemble harmonique a figuré, découvrez en première partie de concert l'ensemble des trombones de la Haute école de musique de Lausanne.
Dimanche 8 décembre de 16h à 18h. Théâtre Jeanne-d'Arc, 9 ruelle des Arts. Gratuit.

Les Lumi-Rhône
Après une parade magique de la C^e Les Quidams qui réunira danseurs professionnels et passionnés, le clou du spectacle sera offert sur la place Carnot par la compagnie Trans Express et son spectacle aérien et interactif sous un lustre monumental.
Samedi 14 décembre de 17h à 21h.

VALSERHÔNE (CHÂTILLON)
Conférence : "Picasso et la guerre"
L'association Amilivre a invité Lætitia Desserrères qui vous captivera au cours de sa conférence sur la thématique "Picasso et la guerre".
Samedi 14 décembre à 18h. Mairie annexe de Châtillon, 35 rue de la Poste.

VALSERHÔNE (LANCRANS)
Vente de pommes du Grain de Sel
Vente de pommes biologiques, jus de pommes, cidre.
Samedi 14 décembre de 9h30 à 12h. Salle du pressoir, 2 route de la fromagerie.
Le Grain de Sel 01 : 06 89 98 19 12, vesgallier@hotmail.fr

COLLONGES
Téléthon
Le 6 décembre : à 19h, repas. À 20h : cors de chasse de Pougy. À 22h : soirée cabaret. À 23h : bal. Le 7 décembre : de 9h à 11h30, vente d'escargots à emporter. À 11h30 : marche (2h). À 9h30 : expo de vieilles voitures, fanfare, démonstration de sport de combat. À 12h : repas escargots ou tartiflette. Après-midi dansant avec DJ.
Vendredi 6 et samedi 7 décembre.

PÉRON

La Fête de la belote a réuni 70 joueurs



Les amoureux de la belote étaient au rendez-vous. Photo Le DL/Christian DESMARIÉ

Le marathon de belote ou plus exactement la Fête de la belote a été largement à la hauteur des attentes des responsables de l'association qui gère le championnat depuis 19 années. 70 compétiteurs ont tenu à tester leur endurance en matière de jeu en alliant attention accrue et espoir du gain. Les frères Génolin, de Sergy, ont été les seuls à remporter les huit parties, ce qui atteste d'une grande forme et qui récompense une pratique du jeu très élaborée. Les beloteurs vont faire une courte pause pour cause de Téléthon et se retrouveront dimanche 15 à Collonges pour les concours des pétanqueurs locaux.

AU CINÉMA

VALSERHÔNE (BELLEGARDE)

LES VARIÉTÉS
42 rue de la République
Jumanji: next level
ma. : 20h30

La Reine des neiges 2
ma. : 18h30

Les Misérables
ma. : 18h30, 20h30

VALSERHÔNE (BELLEGARDE)

Judo : on ne change pas une équipe qui gagne



Le bureau du judo club bellegardien reste inchangé. Photo Le DL

VALSERHÔNE (BELLEGARDE)

Ensemble harmonique : répétition et remise de médailles

La fin de la semaine dernière a été studieuse pour les musiciens de l'Ensemble harmonique. Ils préparent activement le concert qu'ils présenteront le dimanche 8 décembre au théâtre Jeanne-d'Arc à partir de 16h. Et comme à son habitude, le groupe musical présentera un programme nouveau et varié. En ouverture de soirée, le public retrouvera l'orchestre junior dirigé par Dominique Commaert, qui interprétera différentes œuvres. Puis l'harmonie, au complet, présentera un nouveau programme sous la baguette de son directeur, Christophe Héritier. Ce

concert de Noël sera marqué par une nouveauté, comme le confie le président Christophe Cros : « Cette année, nous allons mettre les trombones en valeur. Et pour cela, nous avons invité l'Ensemble de trombones de Lausanne (Suisse), issu de la HEMU (Haute école de musique). Une dizaine de trombonistes qui interpréteront, sous la direction de Jacques Mauger, des œuvres de Sibelius, de John Williams, de Moussorgski... Rappelons que l'entrée au concert sera gratuite dans la limite des places disponibles. À l'issue de cette répétition,

L'assemblée générale a été l'occasion de mettre en avant la bonne santé du club de judo.

Le Judo club bellegardien a organisé son assemblée générale jeudi soir au centre Jean-Marinet. En préambule, le président Marc Forestier, pour son quatrième mandat, a tenu à remercier le bureau pour son implication. Cette saison, le club a ouvert les inscriptions dès le mois de juin, notamment pour le renouvellement des licences. Une décision qui s'est avérée bénéfique.

Marc Forestier a également tenu à faire voter le bureau pour toutes les dépenses de fonctionnement. Le "Cirque en fleur", une activité à destination des jeunes, un stage parcours du combattant pour les ados, "Papa et maman font du judo" et le gala des ceintures ont fait partie des manifestations qui ont émaillé la vie du club au cours de la saison.

Le nombre de licenciés reste stable depuis cinq ans. Il se situe entre 220 et 240. Pratiquement tous les cours ont été assurés et l'année a été bonne en compétition avec les podiums des jeunes

aux championnats de l'Ain et avec la belle médaille d'or de Bursa Ersoy obtenue à Colonne en sport adapté. Une belle saison pour l'entraîneur Adrien Poirier. Un gros week-end de compétition a eu lieu à la salle Marcel-Berthet au mois de mars, réunissant plus de 500 judokas. Le dimanche 2 février 2020, le club sera à nouveau mobilisé avec les championnats de l'Ain benjamins.

Le bureau est inchangé avec Marc Forestier président, Florence Curtenaz secrétaire et Céline Bonamy trésorière. J.B.

THOIRY

Soirée festive autour de la période de l'Avent avec la section allemande de la Cité scolaire internationale

Comme la salle du Levant de Ferney est bien trop petite pour accueillir la section allemande de la Cité scolaire internationale, organisée cette année de 200 écoliers, comme de leurs parents et des trois professeurs, dont la directrice Annette Jondral, la municipalité de Thoiry a mis à leur disposition la salle des fêtes depuis trois ans.

On se croirait en Allemagne ! Ce soir-là, comme chaque année, la section fête l'Avent, une période méconnue des Français mais qui suscite toujours autant de ferveur dans le pays de Goethe.

Sur la scène, Gayaneh et Maurice ont présenté avec



Tous les participants du spectacle, élèves et professeurs, saluent leur public. Photo Axel KOLB

beaucoup d'humour le programme des sixièmes, tout de blanc vêtus et déguisés en flocons de neige, aux secondes avec leurs extraits très réussis des "Brigands". Sans oublier la prestation

loufoque des cinquièmes et pour finir, le petit film fort intéressant des premières, revenant tout juste d'un voyage de classe à Berlin. Tout est bien organisé et bien préparé et les acteurs

en herbe sont fiers d'être sur la scène et de régaler le public. La soirée s'est poursuivie autour d'un buffet canadien préparé par les parents et leurs enfants.

Des stands de vente de livres pas chers et de petits gâteaux secs étaient proposés, ainsi qu'un autre présentant un projet d'aide aux enfants de Tchernoïl. Dominique BESSON

PRÉVESSIN-MOËNS

La présence du père Noël a été appréciée

Organisé de vendredi à dimanche, le marché de Noël a été bien sûr accueilli le père Noël. Figure incontournable en ces moments de fête, il s'abritait dans son chalet, entouré de nombreux enfants qui venaient lui rendre visite, accompagnés de leurs parents et posant fièrement avec lui. Il s'est laissé gentiment photographier et a distribué des papillotes aux enfants. Dans une boîte aux lettres rouge située devant la

mairie, on pouvait même lui poster une missive. Une chose est sûre : il aura beaucoup de travail de lecture à faire. Et quel plus beau souvenir que d'avoir vu le père Noël en chair et en os ? Cette année, 27 chalets avaient pris place sur le nouveau parvis de la mairie fraîchement inauguré. On pouvait y acheter à boire, à manger, y trouver des ours en peluche, des bougies ou des savons. Pour les enfants,

un grand choix leur était offert avec des balades à dos de poney, des contes de Noël, des ateliers créatifs pour tous les âges, comme celui du maquillage pour les petites filles ou celui sur les montgolfières ouvert à tous. Quant aux grands, ils pouvaient aussi régaler leurs papilles ou dénicher des décorations pour orner le sapin ainsi que des produits artisanaux.



Le père Noël entouré par deux papas et leurs enfants, Philomène et, à droite, les jumeaux Anatole et Marceau. Photo Le DL/D.B.

ORNEX

Un marché de Noël réunit à l'Ehpad de Clos Chevalier



L'équipe d'animation de l'Ehpad de Clos Chevalier, les bénévoles, Hélène la résidente poétesse, le directeur et une visiteuse devant un stand dédié aux décorations de Noël. Photo Le DL/D.B.

L'équipe d'animation de l'Ehpad de Clos Chevalier a pris beaucoup de plaisir (et aussi de temps !) à organiser son premier marché de Noël, qui s'est tenu samedi. L'animatrice responsable, Alexandra, a distribué les billets pour la tombola. À droite et à gauche, des stands étaient tenus par des bénévoles, comme Julien et Lucie, deux jeunes devant des dessous-de-plat en bouchons de liège, très originaux. Il y avait aussi des cartes de vœux, des maniques, des

sacs, des pochettes en tissu, des porte-clefs, le tout réalisé avec amour et dextérité par les résidents. Sur un autre stand, deux dames proposaient des gâteaux aux salés ou sucrés, cakes, confitures et biscuits, déjà vendus dès les premières minutes ! Hélène, poète et résidente, tenait un stand qui englobait décorations de Noël, étoiles rouges et tabliers. Avec le sourire, elle répondait aux sollicitations des visiteurs du jour.

Aurélien Chatain, le directeur de l'établissement, était présent et veillait à ce que tout se passe bien. On pouvait aussi boire du vin chaud ou du café, tout en bavardant. À l'extérieur, des marrons chauds étaient proposés et attireraient du monde. Les bénéfices de la vente de ces produits, culinaires ou artisanaux serviraient aux futures sorties des résidents ou à l'animation de l'Ehpad. D.B.